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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph,Lacolle 
 
 
Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école St-Joseph, Lacolle 
Le 18 juin 2024 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Monia Robert, présidente 
Madame Josée Bélair, parent  
Madame Mélissa Latulippe, parent 
Madame Johanne Chamberland, membre de la communauté 
Madame Marie-Hélène Lepage, enseignante 
Madame Kathleen Tremblay, parent 
Madame Caroline Riendeau, parent 
Madame Valérie Lamarche-Courcy, sdg 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Madame Claudia Pinard, directrice de l’école St-Joseph. 
 
ÉTAIENT ABSENTS :  
Madame Joanie Goyette-Dupuis, enseignante 
Madame Sonia Coupal, enseignante 
 
Ordre du jour 
 
1.Présences et ouverture de la séance 
 

2. Parole au public (10 minutes)  

 

3. Lecture et Adoption de l’ordre du jour  

 

4. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 21 mai 2024 : suivi quant à la 
liste effets scolaires 6e année, aucune modification sur les photocopies 

 

5. Parole aux membres 

Aucun  message 

6. Mot de la représentante au comité de parents 

Aucun message 

7. Mot de la direction 

  

a) Diner hot-dog : Le club Lions nous offre généreusement un diner 
hot-dog mercredi le 19 juin. Nous les remercions de leur grande 
générosité. Grâce à leurs nombreux commanditaires, plusieurs prix 
ont été donnés aux enfants.  

b) Sorties scolaires : Nous avons terminé nos sorties scolaires. Les 
coûts de chaque sortie ont été diminués de beaucoup grâce aux 



Initiales du 
président : 
 
 
 
Initiales de la 
directrice : 

 

 
Procès-verbal du 

Conseil d’établissement 
                            de l’école St-Joseph 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE2023-2024-
064 
 
 
 
CE2023-2024-
065 
 
 
CE2023-2024-
066 
 
 
 
 
 
 
 
CE2023-2024-
067 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE2023-2024-
068 
 
 

levées de fonds. Nous remercions les parents d’y participer en grand 
nombre. Les enfants apprécient vraiment les sorties scolaires. 

c) Organisation scolaire 
Pour l’année 24-25 nous aurons : 

1 groupe de maternelle 4 ans 

2 groupes de maternelle 5 ans 

1 groupe de 1ère année 

1 groupe de 1ère-2e année 

1 groupe de 2e année 

2 groupes de 3e année 

2 groupes de 4e année 

1 groupe de 5e année 

1 groupes de 5e-6e année 

1 groupe de 6e année 

 

8. Approbation/adoption (fiche 4 et 8) : 

  

a) Budget initial et résolution (annexe 8) 

Présentation du budget initial par la direction, aucune question 

Approuvé par Caroline Riendeau 

b) Lignage sur la cour : soumission 
Les travaux seront faits cet été, total 2777$ payés par le FDS 
Approuvée par Melissa Latulippe 

c) Achat de chandails sportifs supplémentaires et identification de 
notre chapiteau avec le logo de l’école : 20 chandails ont été 
commandés (prix 956,59$) 
Pour le chapiteau, nous ferons faire un logo des Coyotes et nous le 
collerons sur le côté 
Approuvé par Josée Bélair 

d) Approbation des listes d’effets scolaires finales 
Changements en lien avec le cours de musique puisque nous changeons 
d’enseignant. Il n’y aura pas de cahier d’exercices aux 1er et 2e cycles. 

Approuvées par Marie-Hélène Lepage 

 
 
 

9. Varia   
 

a) Proposition vente de garage à l’école pour l’an prochain : vente de 
tables 
Proposé par Marie-Hélène Lepage 
Nous en rediscuterons. 

b) Ajout d’asphalte jusqu’à la clôture du fond de la cour : à discuter 
c) Ajout de paillis : l’école devra débourser près de 9000$ de paillis pour 
renflouer les bacs dans la cour d’école.  Le fonds d’investissement servira à 
payer cette facture pour l’année à venir. 
 
 
10. Levée de l’assemblée à 17h48 
Proposée par Kathleen Tremblay 
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Prochaine rencontre :  Assemblée générale 19 septembre à 19h30 
Claudia Pinard 
Directrice de l’école St-Joseph                                    
 
Monia Robert 
Présidente Conseil d’établissement école St-Joseph 2023-2024 
 
 
 
 
 
 

  

 


